

Heiteres & Berührendes begleiten das Publikum

IM REICH DER SINNE



Ingrid Heinisch & das Albert Mair Trio

Geschichten mit Worten und ohne Worte, in Noten und ohne Noten,
mit Darstellungen und ohne Darstellungen wechseln einander ab,
und formieren sich so zu einem sehr bunten und
vielseitigen Programm, das verschiedene
Kunstrichtungen verbindet.



Ingrid Heinisch

tritt seit vielen Jahren als Schauspielerin auf. Die Pantomime ist eine wunderbare Ergänzung, die sie bei der international bekannten Pantomimin Dr. Nina Hlava erlernt und in ihr Repertoire aufgenommen hat.

Seit ihrer Kindheit schreibt sie Lyrik und Geschichten, hat ein paar Bücher im Eigenverlag herausgebracht und ist in einigen Anthologien vertreten. Ein Libretto und einige Texte wurden klassisch vertont und konzertant aufgeführt.

Albert Mair Trio

Albert Mair ist seit vielen Jahrzehnten österreichischer Jazzpianist, der für seinen Anschlag und sein harmonisches Empfinden geschätzt wird und mit vielen Größen der Jazzmusik im In- und Ausland seit frühester Jugend gespielt hat.

Harry Putz und Klaus Göhr sind nicht nur eine der besteingespilten Rhythmusgruppen, sondern sind auch Lehrende an der MUK und an der mdw.

Sie haben ebenfalls eine lange Liste von bekannten Solisten, die sie zu Ihrer Begleitung wählten. Der Drummer Klaus Göhr ist ein empfindsamer Musiker und Harry Putz ein swingender Bassist und super Solist.

Wann und wo?

06.09.2024 - 3830 Waidhofen an der Thaya
19:30 TAM Theater an der Mauer, Wienerstraße 9

20.10.2024 - 3434 Tulbing
11:00 VAZ Tulbing, Tullnerstraße 4

20.10.2024 - 1090 Wien
18:30 Theater-Center Forum, Pozellangasse 50

22.10.2024 - 2011 Sierndorf
19:30 Volksschule Sierndorf, Schulstraße 5

24.10.2024 - 3400 Klosterneuburg
19:30 Kellertheater Wilheringerhof, Albrechtstraße 59

IM REICH DER
SINNE



www.kunstin.at